

Ministerio de Relaciones Exteriores

Apertura del Consulado

Institución: Ministerio de Relaciones Exteriores

Nombre o título del viaje: Apertura del Consulado

Funcionario que viaja: Liduvina del Carmen Magarín de Esperanza

Cargo del funcionario: Viceministra para los Salvadoreños en el Exterior

Destino: San Luis Potosí, México

Fecha de salida: 22/08/2016

Fecha de regreso: 24/08/2016

Valor del pasaje: \$965.00

Pasaje pagado con: Fondos institucionales

Valor de los viáticos: \$380.00

Viáticos pagado con: Fondos institucionales

Otros gastos: \$330.00

Otros gastos pagado con: Fondos institucionales

Objetivos del viaje: Participar en la Apertura del Consulado en San Luis Potosí y participar en la Reunión de la Red Consular en México, la Apertura del Consulado en San Luis Potosí, es parte del cumplimiento de las líneas estratégicas de atención y apoyo a los migrantes en tránsito por México; el Estado de San Luis Potosí cuenta con 58 Municipios, los cuales se encuentran distribuidos en 4 zonas geográficas principales, por su ubicación estratégica es parte importante en el tránsito de migrantes salvadoreños. De acuerdo a las investigaciones realizadas en años anteriores se estima que un número aproximado de 10,054 salvadoreños radican en dicho país, por tanto es de suma importancia su apertura. En esa misma estrategia se hace necesaria la coordinación con la Red Consular de El Salvador en México, la línea/líneas de acción relacionadas a la atención y protección consular requerida para casos de migrantes salvadoreños, trascendiendo de la asistencia a la garantía de procesos de regularización. Estructurar con la Red Consular y las unidades operativas del VMSALEX, la definición de una nueva distribución de las oficinas consulares, encaminado a garantizar una presencia efectiva en los lugares de mayor necesidad de protección consular según las nuevas rutas migratorias identificadas y definir las principales apuestas para el resto del periodo Presidencial 2014-2019, sobre la base de un análisis cualitativo basado en: Discurso de 2 años de gobierno del Presidente Sánchez Ceren, Coyuntura política nacional y de México.

Observaciones: .